



Notizzettel

Neuigkeiten der Schule bhs

An der Gemeindeversammlung vom 26. Juni 2020 wurde die Vertragskündigung der Schule bhs per 31. Juli 2022 beschlossen. Seit daher laufen die Reorganisationsverhandlungen mit den Gemeinden Brienzwiler und Hofstetten auf Hochtouren.

Alle drei Gemeinden sind sich einig, dass die Zusammenarbeit trotz Vertragskündigung weitergeführt werden soll. Aufgrund der Komplexität wurde die Kündigungsfrist jedoch um 1 Jahr verlängert. Der Gemeinderat Schwanden hat der Verlängerung im übergeordneten Interesse zugestimmt. Dadurch wird ermöglicht, dass weitere Abklärungen gemacht werden können, sodass eine zukunftsorientierte und längerfristige Lösung für die Schule bhs erarbeitet werden kann.

Bereits klar ist, dass der Zyklus 3 (Oberstufe) in Zukunft nur noch in Brienz geführt werden soll. Alles Weitere steht noch in Verhandlung.

Aufgrund der geburtsstarken Jahrgänge, welche nun ins Kindergartenalter kommen, wird per August 2021 eine zusätzliche Kindergarten-Klasse in Brienzwiler eröffnet. Eine neue Lehrperson konnte bereits gefunden und angestellt werden.

Derzeit beschäftigt sich die Schulkommission der Schule bhs unter anderem mit dem Thema Schülertransport. Sie sind bemüht, auf das neue Schuljahr 2021/2022 eine entsprechende Lösung finden zu können und umzusetzen.

Wildes Campieren

Gestützt auf das Polizeireglement Art. 10 Abs. 1 ist es seit 1. Januar 2021 nicht erlaubt, auf öffentlichem Grund der Gemeinde Schwanden zu campieren. Der Gemeinderat wird allfällige Campierende darauf hinweisen und sie bitten, einer der drei Campingplätze in Brienz oder den Stellplatz beim Ballenberg zu benützen.

Der Gemeinderat hofft, dadurch eine Besserung zu erreichen.

